

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan pada bab sebelumnya, dapat disimpulkan bahwa praktek jual beli lelang online yang dilakukan Instagram Lelang Outdoor ialah sebagai berikut:

1. Lelang yang dilakukan di Instagram Lelang Outdoor ini bersifat dalam jaringan atau online. Mekanisme jual beli lelang online ini adalah pertama: si penjual menghubungi admin Instagram Lelang Outdoor untuk meminta barang yang dia punya untuk diperjualbelikan secara lelang. Lalu admin menanyakan beberapa pertanyaan untuk memastikan bahwa benar barang si penjual ini bersifat nyata atau si penjual tidak ada niatan untuk menipu. Ketika semua sudah disepakati baru admin memposkan barang yang akan diperjualbelikan secara lelang itu di akun Instagram Lelang Outdoor. Selanjutnya pembeli akan menawar harga barang tersebut dengan menyebutkan harga barang di kolom komentar. Ketika melakukan penawaran si pembeli harus mengikuti peraturan yang sudah admin buat. Admin akan mengumumkan pemenang dalam lelang

dengan waktu dan persyaratan yang telah ditentukan.
Kemudian

pembeli mentransferkan uang yang telah disepakati kepada admin dan si penjual melakukan pengiriman barang ke alamat si pembeli. Ketika barang sudah sampai kepada si pembeli maka si pembeli diberi waktu untuk memeriksa barang tersebut apa sudah sesuai dengan yang dideskripsikan. Jika semuanya sudah selesai maka admin akan mencairkan uangnya kepada si penjual dengan dipotong biaya administrasi. Jika terjadi masalah seperti pemenang lelang kabur maka pemenang lelang kedua lah yang memenangkan lelang dengan persetujuan penjual dan jika barang yang dikirim oleh penjual berbeda maka transaksi lelang batal dan uang akan di kembalikan ke si pembeli dan barang akan di balikan ke penjual.

2. Permasalahan di dalam lelang online ini Pertama bagaimana memastikan keseriusan pembeli dalam mengikuti pelelangan di Intagram Lelang Outdoor. Kedua bagaimana memastikan si penjual agar mengirim barang sesuai deskripsi barang yang di posting di akun Instagram Lelang Outdoor.
3. Tinjauan hukum Islam pada transaksi lelang online di Instagram Lelang Outdoor bersifat boleh.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, dapat diberikan saran kepada tempat penelitian mengenai transaksi lelang *online* di Instagram Lelang Outdoor, yakni:

1. Admin Instagram Lelang Outdoor harus lebih selektif dan kritis agar meminimalisir kejadian kesalahan-kesalahan yang akan terjadi di masa yang akan datang.
2. Mengenai barang yang tidak sesuai maka perlunya ada pengaturan tambahan seperti si pembeli melakukan video *unboxing* agar memastikan atau meyakinkan admin bahwa barang yang diterimanya dalam keadaan salah atau bukan yang dia inginkan. Agar terciptanya bukti yang kuat untuk membuktikan bahwa barang yang diterima tidak sesuai deskripsi.
3. Pelaksanaan transaksi lelang *online* ini diharapkan selalu memenuhi syarat-syarat dalam lelang menurut hukum Islam, dilandasi oleh rasa suka sama suka, kerelaan antara para pihak, terhindar dari unsur *gharar* atau penipuan dan mengutamakan kejujuran. Sehingga terwujudlah transaksi lelang yang sah.